Wir stehen und trauern in tiefem Schmerz um ein liebevolles Hutterherz. Ihr Leben war Liebe, Arbeit und Pflicht und das vergisst man einer lieben Hutter nicht.

Danksagung

Für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, die uns durch liebe Worte, stillen Händedruck, Blumen und Geldzuwendungen entgegengebracht wurden sowie für die erwiesene Ehre beim Abschied von unserer Mutter, Schwiegermutter, herzensguter Oma und Uroma

Elfriede König

möchten wir allen Verwandten, Freunden und Nachbarn herzlich danken.

Ein besonderer Dank geht an die Schwestern der Sozialstation Themar, Frau Pastorin Buchholz für die tröstenden Worte in der Abschiedsstunde, das Bestattungsinstitut Zehner, den Blumenladen "unverblümt", die Organistin Claudia Schreyer sowie an Frau Margitta Müller für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier.

In liebevoller Erinnerung:
ihre Töchter Waltraud und Margarete
im Namen der Familie